

# 7月の出来事

平成 24 年 8 月発行

第 64 号その 1



今月も 1 日と 22 日にフラワーロードの草取りを町内の方と一緒にしています。高齢になるとともに足腰が弱まり出来る方も限られてはきますが「わち手伝うよ」と快く作業してくれる入居者様に感謝です。

1 日は、近くの春光台地区センター祭りで遊んできました。この日はお天気も良く、ビールや焼き鳥が美味しい季節になり「うまいね、最高！」と入居者様も大満足です。ちなみに生ビールは飲む方で 3 杯とても美味しそうに飲まれています。



8 日は、実高祭に行ってきました。校舎では生徒さんがたくさん出迎えていただき、マンツーマンで入居者様について各教室を巡り、展示している生け花教室や写真などを見たり、ゲームコーナーや喫茶でくつろぎ、お昼は外の屋台で焼き鳥や焼きそばなどを食べて楽しんでいます。入居者様が「若いっていいね」としみじみ言っていたのが印象的でした。最後は体育館で太鼓、吹奏楽、踊りを見て帰ってきました。



22 日は藤高祭に行ってきました。茶道部で御茶をご馳走になり、体育館でバンドの演奏を聴いたりしながら楽しく過ごすことが出来ました。毎年同高の 1 学年の皆さんがボランティア授業を受けに花に来てくれますが、とても元気で活発な生徒さんがたくさんいました。



6 月 28 日旭川市の監査の方がこられ、グループホームと共にデイサービスの実施監査を行いました。7 月に入り前回同様「文書指導事項なし」との結果通知が届きました。花では、これからも良き介護をめざしスタッフ共々日々励んでまいります。

# 花の夏祭り

平成 24 年 8 月発行  
第 64 号その 2



7月29日『花の夏祭り』を開催しました。このお祭りも早いもので七回目となり、今年も盛大に太鼓の響きとともに幕が開け、施設長より「今日の夏祭りをみなさんと楽しく過ごしてまいりましょう」と挨拶があり、よさこいや入居者様のフラダンスや花笠音頭、パン喰い競争にbingoゲームなど入居者家族地域スタッフが一緒に参加して盛り上がっています。



今年のお祭りは230名くらいの方が参加され、ご家族様も35名参加していただきました。入居者の方々皆さんが「うれしい」「ありがとうございます」とおっしゃっていました。家族に囲まれ安心できる空間で楽しくひと時を過ごすことはとても幸福なことではないでしょうか。ご参加いただきありがとうございました。また今年も町内会、取引先、藤高の生徒の皆様46名にボランティアでお手伝いいただきました。心より感謝申し上げます。

ボランティアさん、鬼嫁花子、鬼婿太郎も大活躍



bingoゲームは大盛況



今年のユニット対抗戦はBユニットが優勝！